

Jahresbericht des Präsidenten

Das Preiskegeln im Restaurant Salmen in Schlieren fand am 6. November 2009 statt. Die Beteiligung war enttäuschend. Theo organisierte das Kegeln aber sehr gut. Vielen Dank

Die 39. Generalversammlung konnten wir am 20. November 2009 im Restaurant Doktorhaus in Wallisellen durchführen. Die Geschäfte konnten ohne Einsprachen abgehandelt werden.

Der Chlausabend wurde von unserem Passivmitglied Rita Wicki organisiert. Vielen Dank.

Der Brunch organisierte Ursula Blöchlinger und führte uns in die Ostschweiz auf den Hosenruck, zu den ehemaligen Wirtsleuten von Brütten.

Die Frühlingsfahrt organisiert von Werner Schläpfer führte uns an den Bodensee ins Museum Autobau. Das waren keine Oldtimer, sondern moderne Sport und Rennauto. Die Führung war sehr interessant und kompetent. Einmal etwas anderes. Danke Werni

Zum Grill – Abend hat uns Alice und Hansruedi Ackermann zu sich nach Brunegg AG eingeladen. Im schönen Wintergarten wurden wir von den beiden sehr verwöhnt. Hansruedi zeigte uns noch seine neuste Errungenschaft ein MG TC Ruine. Viel Spaß beim restaurieren. Vielen Dank Alice und Hansruedi.

Die Sommerausfahrt siehe den Reisebericht von Alice und Hansruedi Ackermann.

Wir trafen uns im Restaurant Schiff in Pfäffikon SZ beim Kaffee zur Herbstausfahrt organisiert von Ueli Bucheli. Das Moto war 4 Seen Rundfahrt. Sie führte uns am Sihlsee entlang, über die Ibergereggen an den Lauerzer- und Zugersee zum Mittagshalt. Am Nachmittag führte uns Ueli über Zug, dem Aegerisee entlang, über den Raten zurück an den Ausgangspunkt. Es war eine schöne Ausfahrt. Danke Ueli